

SMSI

Peringati Hari Besar Nasional Polsek Cijeungjing Buka Acara di Desa Dewasari

Ciamis - CIAMIS.SMSI.OR.ID

Jul 26, 2024 - 13:15



Bripka Aan Gunawan, Bhabinkamtibmas Desa Dewasari, menghadiri undangan pembukaan PHBN HUT RI ke-79 di Desa Dewasari, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis. Acara yang dimulai sekitar pukul 09.00 WIB tersebut berlangsung di lapangan Desa Dewasari dan dihadiri oleh berbagai elemen

masyarakat desa.

Rangkaian kegiatan untuk memeriahkan HUT RI ke-79 ini akan diisi dengan berbagai acara menarik dan bermanfaat. Di antaranya adalah bazar kuliner yang menampilkan berbagai makanan khas daerah, pentas seni yang menampilkan kreativitas warga desa, serta tablig akbar yang diharapkan dapat meningkatkan spiritualitas dan kebersamaan warga. Selain itu, acara jalan santai juga direncanakan sebagai ajang olahraga dan kebersamaan warga desa.

Pertandingan sepak bola dewasa dan mini soccer untuk anak usia SD juga akan digelar, diharapkan mampu menumbuhkan semangat olahraga dan kebersamaan sejak dini.

Hadir dalam acara tersebut antara lain Kepala Desa Margaharja, perangkat desa dari unsur staf dan wilayah, Ketua MUI Desa dan Dusun, Ketua BPD, Karang Taruna, Tim Penggerak PKK, Direktur BUMDES Bangkelung, serta tokoh agama, masyarakat, dan wanita.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Aan Gunawan memberikan beberapa himbauan penting kepada peserta yang hadir. Ia mengajak seluruh peserta untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) agar seluruh rangkaian kegiatan dapat berjalan dengan lancar dan kondusif. "Kita semua memiliki tanggung jawab untuk memastikan bahwa seluruh kegiatan dalam rangka HUT RI ke-79 ini berjalan dengan aman dan tertib. Partisipasi aktif dari seluruh warga sangat diperlukan," ujar Bripka Aan Gunawan.

Lebih lanjut, Kapolsek Cijeungjing Iptu Baehaki juga menyampaikan apresiasinya kepada seluruh pihak yang telah memberikan dukungan, baik moril maupun materiil, untuk kelancaran dan keamanan acara. "Dukungan dari berbagai pihak, baik dari perangkat desa, tokoh masyarakat, maupun warga, sangat berarti bagi kelancaran seluruh rangkaian kegiatan ini. Mari kita jaga bersama-sama agar acara ini bisa sukses dan memberikan manfaat bagi kita semua," tambahnya.

Sementara itu, Kepala Desa Dewasari juga memberikan sambutannya. Ia mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh panitia yang telah bersedia meluangkan waktu dan tenaga untuk mempersiapkan acara ini. "Saya sangat mengapresiasi kerja keras dan dedikasi dari seluruh panitia. Semoga acara ini bisa berjalan dengan lancar dan memberikan kebahagiaan bagi seluruh warga Desa Dewasari," ungkapnya.

Dalam pembentukan panitia ini, berbagai pihak menyampaikan ide dan saran mereka untuk memperbaiki dan menyempurnakan acara yang akan dilaksanakan. Kehadiran tokoh-tokoh penting seperti Ketua MUI Desa dan Dusun, serta tokoh agama dan masyarakat, menunjukkan dukungan yang kuat dari berbagai lapisan masyarakat untuk kesuksesan acara ini.

Pihak Karang Taruna dan Tim Penggerak PKK juga menunjukkan antusiasme yang tinggi dalam mendukung acara ini. Mereka berkomitmen untuk turut serta aktif dalam setiap kegiatan yang direncanakan. Dengan semangat gotong royong dan kebersamaan, diharapkan seluruh rangkaian kegiatan dalam rangka HUT RI ke-79 ini dapat berjalan dengan sukses dan memberikan manfaat yang besar bagi seluruh warga Desa Dewasari.

Kegiatan pembentukan panitia ini berakhir pada siang hari dengan suasana penuh semangat dan optimisme. Seluruh peserta berkomitmen untuk bekerja sama dalam menyukseskan acara ini. Semoga semangat kebersamaan dan gotong royong yang telah ditunjukkan dalam pembentukan panitia ini dapat terus terjaga dan menjadi teladan bagi generasi berikutnya.

"Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar"